

C'est dans le cadre prestigieux de la Salle des Fêtes de l'Hôtel de ville de Vanves que plus d'une centaine d'adhérents et amis de l'association se sont réunis ce vendredi 19 novembre pour la Soirée de Soutien 10ème anniversaire de l'association, en présence de Mr le maire et Mr le Conseiller général.

Quelle émotion d'avoir parmi nous Asso le Directeur de nos écoles accompagné de Oumatcho collégienne de 4ème et Mamane lycéen de seconde ! D'entrée, un diaporama souvenir, donne vie aux écoles et campe l'ambiance de la soirée... entre joie et émotion. Des discours, il en faut pour rappeler l'engagement et la portée de nos actions. Le lancement du site a été le temps fort de la soirée...outil magique et tant attendu...Un grand merci à Philippe Bassant qui a réalisé gracieusement le site dont l'objectif est de faire connaître l'association au plus grand nombre afin de consolider notre action et de d'élargir.

Puis la soirée s'est poursuivie entre photos souvenirs, échanges autour du verre de l'amitié, séquence musicale ambiance « blues du désert » avec Moussa ! Sans oublier les traditionnels gâteaux anniversaires "pétaradant" de lumières. Il s'agissait de fêter là les 10 ans de scolarisation ! Comme l'a dit Mamane : « Les écoles existent bel et bien dans le désert, elles ont changé ma vie et la vie des autres enfants des oueds. C'est une réalité ! » Mamane a ajouté : « Avec 25 € là-bas on peut changer la vie d'une personne ! ». Chacun l'avait bien compris, la vente des bijoux a été fructueuse ! Il est essentiel que chacun reparte de cette Soirée Rencontre en ayant pris conscience combien la continuité de notre action et son renforcement reposent sur la mobilisation de tous.

A son retour d'Agadez, Oumatcho nous fait parvenir cette petite lettre :

*Bonjour Hélène,☺☺*

*Je suis très contente de ce voyage car j ai visité un peu la France. J'ai vu des choses extraordinaires comme la neige, la mer, le Luxembourg etc.☺*

*Et aussi beaucoup de choses qui sont différentes de chez nous :les écoles, les magasins,les voitures. Chez nous il n y a pas de magasins avec de grandes vitres.☺☺*

*Par contre il fait très froid en France alors qu'au Niger nous avons toujours le soleil. Nous avons rencontré aussi beaucoup de gens très gentils.☺☺*

*Merci beaucoup pour votre accueil en espérant vous revoir très bientôt à Agadez.☺☺*

*Pour moi la France est un pays génial.*

*Oumatcho*

